

30 avril 1975

C'est le début de l'exode de deux millions de Vietnamiens dans le monde entier fuyant le régime communiste de Hanoi



1975-2005 : trente ans déjà.

Les Vietnamiens réfugiés de Suisse remercient leur pays d'accueil

La communauté vietnamienne exprime sa profonde gratitude envers le peuple suisse et ses autorités politiques pour leur accueil et leur amitié. Nous sommes heureux de vivre dans cet espace de paix, de liberté et de démocratie et nous n'avons pas oublié que nous sommes arrivés en Suisse en tant que réfugiés politiques.

Le Vietnam, pays de nos ancêtres, restera à jamais dans nos pensées.